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Dokumente nun “leicht verständlich” auf der Website 

Liebe Kolleginnen und Kollegen, 

 

wir freuen uns, euch ab sofort folgende Dokumente „leicht verständlich“ 

(Zertifikat LL B1) zum Download auf unserer Website bereitzustellen: 

 

- die JRK-Ordnung 

- den Strategischen Rahmen des JRK und 

- die Geschäftsordnung der JRK-Bundeskonferenz 

 

Auf diesem Weg gestalten wir diese wichtigen Dokumente noch 

zugänglicher. 

 

Die Dokumente findet ihr unter diesem Link: 

https://jugendrotkreuz.de/mediathek/jrk-materialien 

 

sowie zusätzlich noch kürzer unter diesem Link: 

https://jugendrotkreuz.de/leicht-verstaendlich 

 

 

Herzliche Grüße 

 

 

 

Maximilian Würdig 

In Vertretung für die JRK-Bundesreferentin 

Deutsches Rotes Kreuz Generalsekretariat 

Bundesgeschäftsstelle Jugendrotkreuz 


